

# **Aimes-tu l’Église ? Pries-tu pour elle ?**

Lors de l’audience, le saint-père a souligné que malgré les misères et les péchés des hommes, c’est « l’Église qui les approche du Christ » et qui est « la grande famille des Fils de Dieu ». Le pape a demandé aux assistants : « Aimes-tu l’Église ? Pries-tu pour l’Église ? Te sens-tu partie intégrante de cette famille ? Que fais-tu pour que tous se sentent écoutés, compris ? »

30/05/2013

Presque 90.000 personnes étaient rassemblées Place Saint-Pierre, malgré la pluie. Le pape François a commencé un nouveau cycle de catéchèse sur les enseignements du Concile Vatican II à propos de l'Église. Le pape a répondu à ceux qui disent « croire en Dieu mais non pas en l'Église », ou « croire en Dieu mais non pas aux prêtres ».

Pour les pèlerins francophones :

« L'Eglise est née du désir de Dieu de réunir en une seule famille tous ses enfants, une famille où chacun se sent proche et aimé de Lui. Toute personne est appelée à y entrer afin de s'ouvrir, et de participer à la vie divine. Cet appel de Dieu à la communion avec lui remonte à la création. Mais, en raison du péché,

c'est désormais à travers l'histoire du salut que Dieu vient chercher l'homme égaré, et lui propose son amour. Cette histoire du salut culmine en Jésus-Christ qui rassemble autour de lui son Eglise, la famille des enfants de Dieu. En mourant sur la Croix, Jésus instaure une alliance nouvelle et éternelle entre Dieu et les hommes ; et il donne vie à l'Eglise. Tout l'amour que Jésus a manifesté en donnant sa vie lui est communiqué, encore aujourd'hui, par les sacrements, dont l'eau et le sang, jaillis du côté transpercé, étaient les symboles. Il est donc impossible de séparer Jésus de l'Eglise, puisqu'elle vient de Dieu, elle est son œuvre, elle fait partie de son grand dessein d'amour sur l'humanité ; c'est elle seule qui nous conduit à Jésus.

Je salue cordialement les pèlerins francophones, particulièrement les fidèles venus de divers diocèse de

France, ainsi que les nombreux jeunes présents. Aimez l'Eglise chers frères et sœurs, elle est l'œuvre de Dieu. Aimez l'Eglise comme Jésus l'aime, il lui a donné sa vie, il lui communique tout son amour. N'hésitez pas à la défendre ; n'hésitez pas à vous dépenser pour elle, à vous engager à son service, à la rendre plus fraternelle et plus accueillante. Jésus-Christ et l'Eglise c'est tout un ! Bon pèlerinage à chacun d'entre vous !

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/aimes-tu-eglise-pries-tu-pour-elle/> (03/02/2026)